

## Marta Vivas Chamorro



Terminé el Máster en Comunicación Social en 2012. Hice un plan de comunicación para la Agencia de la ONU para los Refugiados (ACNUR) como proyecto fin de máster. He estado durante varios años en Francia y Bélgica trabajando como periodista de asuntos internacionales para el canal europeo de televisión Euronews. Desde 2018 formo parte del gabinete de comunicación de la Fiscalía General del Estado (Ministerio de Justicia), puesto al que he accedido por oposición. Durante el proceso de selección (Se presentaron 134 personas para una sola plaza) me sirvió presentar el título de máster para la puntuación final. Estoy segura de que me diferenció de los demás candidatos y valoraron muy positivamente el hecho de que fuera una titulación oficial de una Universidad de prestigio como es la Complutense.